びんまる子育てコラム(連載)第10回

人の目の届かない世界が子どもたちに

子育てに悩むパパ&ママを応援



学校法人喜田学園 通信制課程

東林館高等学校

- ◎3年で高校卒業を目指すコース
- ◎受験対応個別指導コース ◎中学生コース・社会人コース 目的に合わせた幅広い学びを 提供しています

福山市光南町1-1-35 TEL.084-923-4543 FAX.084-926-9607



●福山駅南口から徒歩で約10分

東林館 福山

検索

親として知っておきたいこと マホ、

喜田

紘

平

実践心理学カウンセラー東林館高等学校 理事長

ナどもの未来を創ります

自立

支援を通

るとのことです。 向です。小学生以下の被害者も約10 児童ポルノ及び児童買春事犯が増加傾 巡るさまざまなトラブルや課題が、子ど 保有率は約6%。それに伴い、 罪の被害児童数は過去最多。その中でも 庁発表によると、SNSが原因となる犯 もたちの間で急激に増えています。警察 ある調査では、小学校高学年のスマホ スマホを % ()

のことです。全ての事件で、スマホが何ホが絡んでいない事件は一件もないと 少年犯罪事件や、思春期の子どもが被害 かで向き合う課題であり、早めに学び始 ます。お子様が未就学でも、 マホの保有率は上がり、低年齢化してい らかの形で関わっているそうです。 者として巻き込まれる事件の中で、スマ いずれにしても、爆発的に子どものス 警察関係者の方にお聞きすると、現在 先手を打つことが求められます。大 スマホが何 いずれどこ

> が危機感を持ち学ぶ意識が大切です。 子どもを守るには何をすべきかを、親と の危険が潜んでいるのか。トラブルから広がり、スマホの便利さの裏にどれほど して学ぶことは急務です。まずは親自身

んでいたり。家族の中で誰かが孤立するえ込んでいたり、お母さんだけが思い悩 的なテクニックが、生きるのです。 り組むことで、子どもを守るための具体 状態はよくありません。家族で一緒に取 とも大切です。子どもが1 相談し合える関係か?」を見つめ直すこ 前に、「親子のコミュニケー っかり取れているのか?」「困った時に だけが思い悩ー人で問題を抱 ションがし

ご参加を心からお待ちしております。 25日に、まなびの館ローズコムで催しま そのために、皆様と一緒に学ぶ会を11月 起きてもおかしくない世の中なのです。 岸の火事」ではありません。いつどこで も安心安全な社会の実現のため、皆様の クスをご覧ください。子どもにも大人に す。詳しいご案内は本号のト スマホに関するトラブルは決して「対 レンドボッ

子どもにスマホを持たせるか否かの